

Aider le peuple grec, c'est combattre le gouvernement Hollande-Valls !

Retraites et pensions diminuées de 40 à 50 %, pouvoir d'achat laminé, chômage de masse..., le peuple grec a déjà payé un lourd tribut aux diktats de la troïka.

Il regarde aujourd'hui avec angoisse le puissant dispositif international du FMI, de la BCE, de l'Union européenne et de tous les gouvernements, qui veulent lui faire payer une dette qui n'est pas la sienne et, contre toute souveraineté, imposer les plans de destruction et de misère.

Au cœur de ce dispositif, Hollande, Merkel, Obama...

Hollande exige que « *les décisions de la Grèce puissent être encadrées par les règles européennes* ».

Ces "règles européennes", on les connaît !

Ce sont celles des traités, de la BCE, des diktats de la Commission européenne qui, avec le FMI, dans tous les pays, cassent les Codes du travail, les conventions collectives, privatisent les services publics, et développent le chômage.

Ces « règles européennes », tout comme les institutions de l'Union européenne ou la BCE, ne sauraient être « réformées ».

Elles n'ont été créées que dans le but de mettre en œuvre, contre tous les peuples, les plans de surexploitation exigés par les secteurs dominants du capital financier en crise.

Ces "règles européennes" sont au seul service des capitalistes et des spéculateurs

Ces « règles européennes », le gouvernement Hollande-Valls les applique : elles s'appellent pacte de responsabilité, loi Macron, loi Touraine contre le système de santé, plan Hirsch à l'AP-HP, réforme territoriale, ou encore réforme Vallaud-Belkacem de l'Education nationale.

La meilleure aide à apporter au peuple grec, c'est d'aider au combat uni des travailleurs et de leurs organisations pour bloquer la politique du gouvernement Hollande-Valls.

En France, cette semaine, ce sont les travailleurs hospitaliers de l'AP-HP qui, avec leurs syndicats, par la grève et la manifestation, ont imposé un recul à Hirsch, directeur général de l'AP-HP, contraint de retirer son plan d'aménagement du travail. « *Ce recul que nous avons arraché est au compte de tous les travailleurs hospitaliers de France, de tous les travailleurs du pays* », explique un infirmier de l'AP-HP dans une assemblée générale.

**Lisez, dans *Informations ouvrières*, la tribune libre des militants ouvriers
qui débattent des moyens à se donner
pour défaire la politique du gouvernement Hollande-Valls.**

Abonnez-vous pour l'été à *Informations ouvrières* !

Je souhaite prendre contact avec le Parti ouvrier indépendant Je souhaite adhérer

Je souhaite être informé de la date et du lieu de la prochaine assemblée-débat organisée par le POI

Nom, prénom : Adresse :

..... Code postal : E-mail :

Bulletin à retourner à : Parti ouvrier indépendant 87, rue du Faubourg-Saint-Denis 75010 Paris